

16

STEIERMARK HEUTE

Der 61-Jährige wurde verletzt.

Erneut krachte es bei der Kreuzung Graz-Ries

Graz. In der Kreuzung Riesstraße/Ragnitzstraße kam es erneut zu einer Kollision zwischen zwei Fahrzeugen. Obwohl mehrere Personen involviert waren, gab es glücklicherweise nur einen Verletzten.

Platz eins zur Wahl.

Graz. Bei der Neos-Mitgliederversammlung am vergangenen Samstag in Graz wurde Landessprecher Niko Swatek mit großer Mehrheit zum Spitzenkandidaten für die kommende Landtagswahl gewählt. In den beiden Wahlstufen erreichte Swatek in Summe 89,9 Prozent der Stimmen –

Platz eins zur Wahl.

Fahrplan. „Es ist Zeit, dass es auch in der Steiermark heißt: Die Neos packen die wichtigen Themen an. Die greifen hin bei Bildung und Innovation, bei Transparenz und Kontrolle, weil sonst macht es ja keiner“, rief Swatek bei seiner Antrittsrede den gut 100 Neos-Mitgliedern zu.

REGIONAL IN KÜRZE

Grazer Messe für Beruf und Bildung

Graz. Die größte Bildungsmesse im Süden Österreichs kehrt ab kommenden Donnerstag wieder zurück in die Grazer Messe. Bei der BeSt können sich junge Menschen über Beruf und Studium informieren.

Königshofer erhält Kirchen-Kunstpreis

Graz. Der Preis der Diözese Graz-Seckau für zeitgenössische Kunst wurde heuer an Ulrike Königshofer u. a. für ihre Medieninstallation „Same Time, Different Time“ verliehen. Der Preis ist mit 10.000 Euro dotiert.

REGI

»D
kor

Graz
Albu
„Alle
es in
Kon
und
Kult
Mes